

令和4年度

水窪小学校だより

第3号 令和4年4月28日



# しいのちいしがし

【学校教育目標】 自分らしさが輝く児童の育成 【目指す学校像】 笑顔・真剣な顔・優しい顔があふれる学校  
【水窪中学校区でめざす子どもの姿】 将来どこにいても、自分の力でたくましく しなやかに生き抜く子供  
【水窪中学校区 キャリア教育】 み…みんなと活動する子 さ…最後まで追究する子 く…くじけず、挑戦する子 ぼ…ぼく、私も自分を磨く

引き続き、検温、マスクの着用、手指の消毒等、新型コロナウイルス感染症対策の徹底をお願いします。  
また、連休中の不要不急の外出、人混みの多い場所への参加等は、自粛をお願いいたします。

## 37人で順調なスタート！

「先生方、おはようございます。」「先生方、さようなら。明日も来ます。」と職員室前から元気なあいさつが毎日聞こえてきます。新しい学年になり、緊張と期待でスタートした4月も終わりを迎えようとしています。どの学年も順調なスタートをきり、子供たちも楽しそうに学校生活を送っています。

## しいのみグループ発表！！

子供たちが楽しみにしていた今年の「しいのみグループ」。6年生が力強く自分たちで考えたグループ名を発表し、メンバーが呼ばれました。しいのみグループで、様々な教育活動を行っていきます。



## みさくぼ探検ハイクに向けて！！

グループごと、6年生のリーダーから当日のルート説明やめあて、持ち物等の確認を行いました。いよいよ来週の月曜日です。今年はどうな発見があるか、地域の方とたくさん触れ合うことができるか、どんなクイズが出題されるのか、子供たちは思い思いに期待に胸を膨らませていました。体調を万全にして、月曜日のハイク当日を迎えられるといいですね。2日、6日両日ともお弁当になります。また、持ち物等の確認も御手数ですがよろしく願いいたします。